## La Municipalidad continúa trabajando por el progreso del cantón, algunas obras durante el mes fueron:

- Se invirtieron más de 100 millones de colones en mejoras de caminos.
- Se realizó la demarcación en el sector de Calle Lajas en San Rafael Arriba.
- 16 millones de colones se invirtieron en Calle Valverde con la reparación de la calzada.
- 10 millones de colones invertidos en la demarcación de las rutas cantonales.

## Desamparados Seguro para todos los habitantes

- La Policía Municipal en conjunto con los cuerpos de primera respuesta del cantón, se encargaron de dar cobertura a los eventos masivos que hizo la Municipalidad de Desamparados y a los organizados por las comunidades. Resultado de este accionar las actividades se realizaron en completo orden.
- Se continúa con el programa "Sembremos Seguridad" el cual pretende llevar seguridad de manera integral a los barrios organizados.
- Se realizan convivencias comunitarias en distintos barrios del cantón.
- 83 centros educativos del cantón recibirán charlas de prevención de drogas y Ley Penal Juvenil, esto como parte de los programas preventivos que realiza la Dirección de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Desamparados.

- Se realizó 1 operativo en el distrito de Desamparados, como resultado de estos, se puede mencionar:
- 5 notificaciones a Locales Comerciales
- 27 infracciones a la Ley de Tránsito
- 07 juegos de placas decomisados
- 02 motocicletas decomisadas
- 02 decomisos de ventas ambulantes
- 32 infracciones de parquímetros
- 35 personas investigadas



## Gobierno Local comprometido con la preservación del planeta

• Se realiza la campaña #CadaTapaCuenta que permitirá construir la primera playa accesible de Costa Rica

- Se realiza la campaña Ambientados y Ecolones en el Parque de Desamparados
- Se continúa con la campaña de educación para que las personas separen sus residuos correctamente



## Desamparados es cultura

- Se realizó la celebración del cincuentenario del Distrito de San Rafael Abajo
- La comunidad de San Rafael Arriba celebró sus fiestas patronales con un lúcido pasacalles
- En el marco del día del Adulto Mayor, el gobierno local celebró con muchas actividades para esta población durante todo el mes

